

Asumirá Nicaragua presidencia rotativa del SICA



por María Josefina Arce

Con una dinámica economía que crece sostenidamente año tras año y palpables logros sociales, Nicaragua tendrá mucho que ofrecer al SICA, Sistema de Integración Centroamericana, cuando asuma su presidencia a fines del presente mes.

Managua buscará dar un mayor dinamismo al SICA para avanzar en la realización de proyectos conjuntos que coadyuven al desarrollo socioeconómico de los países que lo integran, basada en las acertadas políticas que ha implementado el gobierno del presidente Daniel Ortega.

Son reconocidos a nivel regional los aportes de Nicaragua para el desarrollo integral del Golfo de Fonseca, espacio marítimo que comparte con El Salvador y Honduras, nación que precisamente ostenta en la actualidad la presidencia rotativa del organismo.

De ahí que incentivará la colaboración entre las naciones miembros de este mecanismo en diversas esferas. En el período 2014-2015 se ejecutaron por un monto de 183 millones de dólares varias iniciativas a favor de los países que lo integran.

Los programas estuvieron dirigidos a las cinco áreas prioritarios del proceso de integración: fortalecimiento institucional, seguridad democrática, integración económica, integración social y lucha contra la pobreza y gestión integral del riesgo y cambio climático.

El SICA también trabaja en conjunto con otros organismos como el PNUD, Programa de la ONU para el Desarrollo, en la implementación del proyecto “Seguridad Integral y Prevención de la Violencia que afecta a niños, niñas, adolescentes y jóvenes en Centroamérica”.

El proyecto busca dar respuesta a las necesidades y prioridades expresadas por los ocho países miembros: Belice, Costa Rica, El Salvador, Guatemala, Honduras, Nicaragua, Panamá y República Dominicana,

Como futura presidenta del mecanismo Nicaragua ha expresado su disposición de trabajar por la unión aduanera de Centroamérica, lo que redundará en un mayor dinamismo del comercio entre las naciones de la región que ya mantienen un activo intercambio.

Managua trabajará sin dudas por el fortalecimiento del SICA, mecanismo que ha subrayado debe continuar basándose en el diálogo y la búsqueda de la paz, estabilidad e integración.

En ese sentido, el presidente Daniel Ortega, ha insistido que el Sistema de Integración Centroamericana tiene que seguir desarrollándose de acuerdo a la decisión soberana de todos los países miembros, aunque sin descartar el debate.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/98187-asumira-nicaragua-presidencia-rotativa-del-sica>



Radio Habana Cuba